



Datum

17. März 2016

Andreas Lob-Hüdepohl in Deutschen Ethikrat berufen

Der Deutsche Bundestag hat heute Prof. Dr. Andreas Lob-Hüdepohl, Professor für Theologische Ethik an der Katholischen Hochschule für Sozialwesen Berlin, in den Deutschen Ethikrat berufen. Prof. Lob-Hüdepohl ist Mitglied im Zentralkomitee der deutschen Katholiken (ZdK). Er wird ins ZdK vom Diözesanrat der Katholiken im Erzbistum Berlin entsandt und gehört dem Hauptausschuss des ZdK an.

"Wir freuen uns, dass mit Andreas Lob-Hüdepohl eine Persönlichkeit aus unseren Reihen in dieses wichtige Gremium berufen wurde, und wir gratulieren ihm sehr herzlich", so der Präsident des ZdK, Prof. Dr. Thomas Sternberg MdL. "Seit vielen Jahren arbeitet er im ZdK mit großem Engagement und hoher Sachkompetenz insbesondere an sozialen und ethischen Fragen. Andreas Lob-Hüdepohl wird dieses Engagement auf der Grundlage des christlichen Menschenbildes auch in die Beratungen des Deutschen Ethikrates einbringen."